

LE 20 SEPTEMBRE, UNE TRENTAINE DE PERSONNES REPRESENTANT LES FORCES VIVES DES SEPT PAROISSES DU SECTEUR ONT PARTICIPE A LA SOIREE « EN CHEMIN VERS L'UNITE PASTORALE » AVEC DES MEMBRES DE L'UNITE PASTORALE DE NASSOGNE ET L'EQUIPE DIOCESAINE DE PILOTAGE.

DEUX PARTIES A CETTE SOIREE:

1) Le Cheminement.



Sous le signe de la confiance. Apprendre à se connaître entre tous. L'Eglise est composée de personnes et le but est de construire l'avenir de l'Eglise qui doit vivre au cœur du monde. Le Pape François représente l'Eglise en trois cercles concentriques: le cercle des **BAPTISES PRATIQUANTS**, le cercle des **BAPTISES PRATIQUANTS IRREGULIERS PRESENTS AUX GRANDES OCCASIONS/** (Noël, Toussaint, Pâques,...) et le cercle de **CEUX ET CELLES QUI NE CONNAISSENT PAS JESUS-CHRIST** (ceux-ci constituant la majorité).

Une communauté est là pour aider le Prêtre à écouter ce qui se passe autour de nous et pour nous inviter à vivre des passages d'une logique de Chrétiens, une dynamique plus missionnaire. Il nous guide vers l'unité pastorale, lieu de l'annonce de la Parole de Dieu, de la charité généreuse de la célébration, lieu de la solidarité, de la charité qui s'intéresse à l'autre. La soif du contact est le centre d'un continué envoi en mission L'Eglise, c'est « **ALLER VERS** », aller trouver les autres. C'est un lieu de **COMMUNION VIVANTE** et de **PARTICIPATION**.

2) Le témoignage.

L'expérience de l'Unité Pastorale fondée à Nassogne le 20-11-2016.

C'est un secteur dynamique, bien installé et qui construit un chantier où Jésus est présent. C'est un lieu de **CHARITE FRATERNELLE**. Il y a l'équipe pastorale, le conseil pastoral et une équipe de proximité par paroisse. Tous les membres sont heureux et ne craignent pas d'empoigner leur bâton de pèlerin pour aller l'un vers l'autre. Les deux prêtres dynamiques ont choisi leur monde pour former l'équipe pastorale. Une heure par semaine, réunion autour de la prière. Ils se rencontrent et éprouvent le besoin de se revoir.

Chacun apporte son dévouement à l'équipe. Ils travaillent intensément pour la communication.

UNITE PASTORALE (SUITE)

Ils vivent l'Évangile en allant vers les gens, ils ont beaucoup de respect envers les autres, visitent les malades, les personnes isolées, portent la communion,... sans oublier le chantier pastoral.

Le chantier demande du monde, du renouveau et la même spiritualité. Si la mise en place de l'Unité Pastorale s'ajoute à la réforme de la catéchèse, il faut noter que ces deux chantiers sont complémentaires.

Article rédigé à partir du compte rendu de Michèle JACQUES.



L'EDITO DE L'ABBE JEAN-MARIE

Nous venons d'entamer l'année 2018-2019. Ce passage est l'occasion de dresser un bilan de l'année pastorale écoulée et de remercier le Seigneur de nous avoir donné courage et détermination. Un fait marquant est l'arrivée dans notre secteur de l'Abbé José-Marie qui a su s'intégrer très vite à nos communautés.

Voici quelques chiffres relatifs à 2017-2018: il y a eu 27 baptêmes, 32 confirmations et 10 mariages. Nous avons aussi accompagné 61 sœurs et frères appelés par le Seigneur et réconforté les familles dans la peine (entre septembre 2017 et fin août 2018).

Et pour 2018-2019 ?

Je souhaite mettre cette période sous le signe de la **CONFIANCE** en Dieu. Humilité, patience, courage, ... nous sont bien nécessaires. Foi, espérance, charité, ... nous aideront à poursuivre et parachever nos engagements déjà entamés.

« Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées, ses compassions ne sont pas à leur terme; elles se renouvellent chaque matin, sa fidélité est grande ».



LES ACTIVITÉS DE L'ÉCOLE SAINT-PIERRE .

Après la Corrida du 6 octobre (en collaboration avec la section scolaire et le groupe d'animation de Signeulx) et la marche de nuit du 26 octobre, l'École libre de Mussy participera le 8 décembre au marché de Noël mis en place par la Commune. Fin janvier aura lieu la vente de lasagnes afin de financer le voyage scolaire. Autre date à retenir à l'agenda:

Le 26 mai 2019 se déroulera le BBQ de l'école.

Bon vent, Willy !

Enfin, la maladie l'a emporté sur le bonheur de vivre de Willy Habay, décédé le 12 septembre. Il fut membre actif notamment du S.I. et du Mouvement Patriotique de Mussy. Nos condoléances vont vers son épouse et ses enfants. Des messes seront célébrées les 3 et 24 novembre, 8 et 22 décembre et le 12 janvier 2019.

Huguette DEROISY nous a dit « Aurevoir ».

Avec Madeleine Haezeleer, Irénée Pierre, Renée Clerens, Violette Dubois, Bernadette Liégeois, Georgette Guébel, Claudine Recht, Cécile Lambert et Denise Baguette, Huguette faisait partie des aînées de Mussy. Elle nous a quittés le 24 septembre à l'âge de 90 ans. Nos condoléances à sa famille. Des messes seront célébrées pour elle les 10 et 24 novembre, les 1 et 15 décembre et le 5 janvier.

Yvonne LAMBERT, veuve de Georges CLAUSSE, est décédée à Aubange le 28 septembre. Elle aussi faisait partie des aînées de Mussy même si elle n'était plus domiciliée dans la Commune. On garde d'elle le souvenir d'une dame coquette et très pratiquante. Nos pensées vont vers sa famille. Des messes seront dites les 3 et 17 novembre, 22 décembre, 5 et 26 janvier 2019.



MESSES DES FAMILLES

Plusieurs messes des familles sont programmées durant cette année de KT.

En voici les dates:

13 octobre ... 17 novembre... 24 décembre... 12 janvier... 9 février... 16 mars... 6 avril... 11 mai... et lors de la Saints Pierre et Paul le 30 juin.

RENCONTRE AVEC LA FONDATION « ABBE GIGI »

Notre secteur pastoral a décidé d'aider par le biais de la Fondation Gigi l'école secondaire de Kinazi au Rwanda. Il s'agit d'une école privée qui ne bénéficie donc pas d'intervention publique. Cette école permet à plusieurs centaines de filles et garçons de se scolariser et d'aborder ainsi la vie avec bien des atouts.

Pour rappel, l'Abbé Gigi, originaire d'Aubange, a œuvré énormément au Rwanda et suite à sa tragique disparition une fondation a été créée en son nom qui deviendra d'ailleurs une ONG.

Concrètement, l'Abbé Albert Rossignon, curé de Saint-Mard et coordinateur de la fondation sera présent à Mussy, lors de la messe de 18 heures, le **SAMEDI 10 NOVEMBRE** pour expliquer le travail réalisé à l'école de Kinazi. Bien évidemment, la collecte effectuée ce jour-là sera entièrement remise à la fondation Gigi dont voici également le numéro de compte: BE97 00 12 3035 2949. Tout don supérieur à 40 euros est exonéré fiscalement.

Voici donc une opportunité très concrète de soutenir un projet très concret !



LA PETITE PLANTE DIT « MERCI »

Merci à l'équipe des vendeuses bénévoles mais aussi à vous qui leur avez réservé bon accueil. La vente des friandises à Mussy a rapporté 974 euros ! Bravo !

